
２０１３年６月２１日発行Ｎｏ．１９００
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
４．会長報告
５．幹事報告
６．乾 杯

７．食 事
８．委員会報告
９．新会員卓話 栗原秀一君、松原豊君

１０．ＳＡＡプレゼント抽選
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆出席 ％表彰100

〈 年〉坪井良行君1３

◆誕生祝い

東郷庸史君

齋藤憲一君

該当者なし◆結婚祝い
東郷会長◆会長報告

１．先週の早朝坐禅例会では、坪井幹事、ＳＡＡさん
並びにクラブ運営委員会の皆様に、大変お世話にな
り、ありがとうございました。本日が、今年度最後
の通常例会となりました。次週のさよなら例会をも
って終了致します。皆様のご協力に感謝し、最後ま
で気を引き締めて努めて参りたいと思います。

２．本日例会前に、阿左美会長エレクトと髙森副幹事
が、桐生南ロータリークラブ事務局に赴き、桐生５
ＲＣの幹事クラブの引継を済ませてこられました。

３．同じく本日午後 時 分から、新会員の為の情報６ ３０
セミナーをうおせんで行います。参加対象者は、新
会員さんの他、推薦者と会員組織委員会、そして会
長幹事となっております。該当者の皆様、宜しくお
願い致します。

幹事◆幹事報告 坪井

◇次例会はさよなら例会です。
(点鐘 ＰＭ６：３０、会場 桐生プリオパレス)

◇ 月 日(金)は公式休会です。６ ２８
◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇同じく例会終了後、次年度ＳＡＡさんの打合会をロ

ビーで行うそうです。
◇ 月の は ドル 円になりました。６ ロータリーレート １ １００

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１５９が配信されました。
『 』◇春の家族会旅行の夕食会場 アンジェロコート東京

が 月 日(木) 日本テレビ「ぐるぐる６ ２７ １９：５６～２０：５４
ナインティナインゴチになります 」の会場とな！１４
り、テレビ出演するそうです。

◇例会変更のお知らせ
伊勢崎東ＲＣ 6/24 伊勢崎ＲＣ 6/19(休)､6/26
前橋南ＲＣ 6/26 前橋東ＲＣ 6/27 前橋西ＲＣ 6/28
前橋中央ＲＣ 6/12､6/26 高崎東ＲＣ 6/20､6/27(休)
藤岡北ＲＣ 6/18､6/25(休) 碓氷安中ＲＣ 6/20(休)､6/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 5/20､5/27､6/3 桐生南ＲＣ 5/22､5/29
桐生中央ＲＣ 5/16､5/23､5/30 桐生赤城ＲＣ 5/28､6/4

坪井幹事◆乾 杯
私は皆出席 年という事でお１３

祝いを頂きました。私は とい「３」
う数字にご縁がありまして、生
まれた年が昭和 年、三男とし３３
て生まれ、大学卒業後に教化研
修所で研究員をやっていたので
すが 期でした。そして光明寺３０
の 代目の住職を務めておりま３３
す。それで 億円でも当たらない３

かとドリームジャンボを買いましたが 円当たり３００
ました。まぁ、こんなもんで大したものではないと
気付いた訳でございます。地道にやって行くことが
大切だと思いました。それでは乾杯の発声をさせて

!!頂きます。乾杯
１２００キロカロリー◆食事メニュー

、 、 、 、豚肉の野菜ロール 魚介のトマト煮 香の物 白飯
ひじきと鶏団子のスープ、新玉葱のサラダ
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◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ １０ ４ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ３ ８４．７８

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９１．３０
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

卓話をさせていただきます 松原君､栗原 君(秀)

松原さん､栗原 さん､卓話楽しみにしています( )秀

霜村君､栗原 君､奥村君､(幸)

中野君､天沼君､横塚君
出席 ％を頂いて 坪井君１００
東郷会長､坪井幹事､１年間お疲れ様でした

江原君､髙森君
東郷年度ラストスパート 阿左美君
年末調整です 乾君､東郷 君( )学

来週はさよなら例会です｡一年間お世話になりました
前原君

久し振りに優勝できました 塚本君
長期欠席して申し訳ありません 星野君

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
卓話をさせていただきます 松原君
松原さん､栗原 さん､卓話楽しみにしています( )秀

鳥嶋君､天沼君､横塚君
出席 ％を頂いて 坪井君１００
年末調整です 髙森君

舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ
卓話をさせていただきます 松原君
松原さん､栗原 さん､新会員卓話ご苦労様です( )秀

根本君､近藤君､奥村君､天沼君､横塚君
出席 ％を頂いて 坪井君１００
東郷会長､坪井幹事､１年間お疲れ様でした 髙森君

正田委員長□会員組織委員会
今晩、新会員の為のロータリー情報セミナーがご

。 、ざいます 参加される方はラフな服装で結構ですが
ロータリーバッジは忘れずに付けて来て下さい。宜
しくお願いします。

６月１４日理事会報告
１．早川勇一君と下城サト子さんの会務分担をクラブ運営
委員会とする。

２．山形剛君の入会式をさよなら例会で行う。
３．春の家族会行事決算の承認。
４．予算執行状況を確認する。

新 会 員 卓 話

君栗 原 秀 一
（薬剤師）

「ジェネリック医薬品に
ついて」

。本日はジェネリック医薬品についてお話し致します
ジェネリック医薬品は後発医薬品とも呼ばれ、これま

新薬（すでに発売さで効果や安全性が実証されてきた
と認められた低価格なお薬です。れている薬）と同等

主に新薬が発売され 年～ 年後、主成分の特許が切２０ ２５
れたものを他のメーカーが製造したものになります。
薬には一般名(世界共通の名前)の他に商品名があり、
一般名が同じで商品名が違うのがジェネリック医薬品
になります。

ジェネリック医薬品の特徴は、先ず新薬に比べて値
段が安い事が挙げられます。新薬の場合、開発期間は

、費用は かかるといわれ１０～３０年 数十億円～数百億円
ています。ジェネリック医薬品は新薬で効果･安全性が
確認された有効成分を使用しているため、開発期間も
短く費用も安く済むのです。また、研究開発や審査等
の各種手続きなどにかかる開発コストが少なくて済む
ため、国が価格を新薬の約 割に設定しています。２～７
メーカーによっても薬価が異なる場合もあります。

次に新薬が出来る迄の期間についてご説明します。

※第１相試験：健康な成人を対象に開発中の薬剤を投与し、その安全性
を中心に、薬剤が身体にどの様に吸収され排出されて行
くかを確認する。

※第２相試験：比較的少人数の患者さんに対して、いくつかの使用法(投
与の量･間隔･期間)を試し、効き目と副作用の両方を調べ
た上で、最適と思われる使い方を決める。

※第３相試験：多数の患者さんに実際の治療方式に沿って投与し、安全
性･有効性を調べる。既存の薬に比べて効き目が上
回るか、副作用が少ない等の何らかの優れた特
徴がなければならない。

以上の様に、新薬の誕生には期間が 年、総費１０～１８
用 億円掛かります。２００～３００

実は、新薬とジェネリック医薬品には、同じ所と違
う所があります。厚生労働省では、全く変わらないと
言っていますが、全く一緒なのは主成分だけです。添
加剤(種類･量)や性状(色･味･臭い･形･大きな)につい
ては各メーカーの技術で異なりますので、若干吸収に

㈱アルファーマメディカル

栗 原 秀 一代表取締役

みどり市大間々町大間々21-3

０２７７－３２－３９７４℡

赤 城 鉱 油 ㈱

松 原 豊相 談 役

みどり市大間々町大間々1668

０２７７－７３－０１９４℡

期間【２～３年】

期間【３～５年】

期間【３～７年】

期間【１～２年】

期間【６ヶ月～１０年】
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差があったりとか、新薬では何でもなかったのに、ジ
ェネリックに変えたらじんま疹が出てしっまたケース
等も報告されております。それではジェネリックは新
薬より劣っているのかと言いますと、そういうケース
ばかりでなく、錠剤や粉の味を良くしたり、飲み易く
調整したり、湿布などよれて貼りにくかったものを改
良したもの等あります。

何故、ジェネリック医薬品が推進されているかにつ
いてですが、高齢化で年々医療費が増大している傾向
にあります。医療の質を落とさずに医療費を削減する
一つの方法としてジェネリック医薬品の使用が推進さ
れております。今までは安易に診療報酬を下げたり、
薬の値段そのものを全体的に下げたりしてきたのです
が、それだけでは間に合わず、ジェネリック医薬品の
推奨に変わって来ております。

ジェネッリク医薬品に変更しますと、窓口で皆様が
払う一部負担金が安くなる他に、税金や毎月払ってい
る保険料にも影響してきます。効果や安全性について
も、先程も申し上げました様に、新薬と同等であると
確認されており、国のお墨付きとなっております。

それでは、日本ではどの位ジェネリック医薬品が使
用されているかと申しますと、だいたい 割程度しか２
使用されておりません。国の目標では ％位に上げて６０
行きたいと発表されています。因みにアメリカ･カナダ
･ドイツ･イギリス等では ％を大きく越している状況６０
になっています。

ジェネリック医薬品を調剤してもらうには、医師に
相談することが先ず挙げられます。その中で処方箋自
体にジェネリック医薬品の商品名を記載して頂くこと
が一つの方法です。そしてもう一つは、今処方箋には
商品名でなく一般名でも記載できますので、一般名で
記載された場合、薬局で相談することができます。ま
た、処方箋の右下あるいは左下の方に、ジェネリック
医薬品の変更が不可かどうかを書く欄があります。此
処に処方医の署名捺印がありますと、薬局では処方箋
通り調剤しなければなりません。逆に此処にサインが
無かった場合、処方箋に先発品名しか書かれていなく
ても、薬剤師と相談してジェネリック医薬品に変更す
ることができます。

ただ、全ての薬にジェネリック医薬品が存在してい
る訳ではありません。勿論、特許が切れていなければ
殆どありませんし、特許が切れていても何らかの理由

。でジェネリック医薬品が存在しないケースもあります
後は薬局の在庫の問題もあります。処方箋に記載で

きる薬の種類が今 種類程あります。その内、１５，０００
薬局で取り扱っている薬の種類は 位、多く６００～７００
ても 位という状況になっています。ですから、１，０００
ジェネッリクの変更を希望されても、在庫が無く、取
り寄せになってしまう可能性もあります。

それでは、ジェネリック医薬品に変更すると、どの
くらい費用の差があるかという事をご説明します。皆
様には薬局で、薬の価格の他、調剤技術料ですとか指
導加算料が勝手に請求されております。この料金は薬
の価格に対してある程度一定の金額になります。です
から、薬の量が少なかった時と多かった場合とで、薬
剤量の占める割合が大きい場合の方が、ジェネリック
医薬品に変更した時、その分の差額が大きくなって来
ると思います。

血圧など高額な薬を長期間飲んでいる場合など、ジ
ェネリック医薬品に変更することで、負担金が安くな
るばかりでなく、税金や健康保険料の負担にも繋がり
ますので、是非ご検討をして頂きたいと思います。

本日は、ご静聴ありがとうございました。

君松 原 豊
（産業廃棄物処理業）

「産業廃棄物と放射能
について」

年から 年まで在会させて頂き、再入会さ２００７ ２０１１
せて頂きました。その節も大変お世話になり感謝して
おります。そういった中でどうしても思いが行ってし
まうのは、 年 月 日の大震災とその後の事が、２０１１ ３ １１
ロータリーの事と関連しながら想い出されます。

被害を受けられた方には、衷心よりお見舞いを申し
上げますと共に、一日も早い復興を願わずにはいられ
ません。

、私も会社も直接的な被害は全くありませんでしたが
計画停電辺りから大分影響がありました。それが一段
落した後、私が従事する産業廃棄物の焼却を主な事業
としている赤城鉱油㈱には、じわじわと放射線物質、
或いは放射線を発生しているような物が、押し寄せて
参りました。原発事故で大気中にまき散らされた放射
能が色々な形で廃棄物に取り込まれまして、それが私
共の所へ収集運搬の結果やって来た訳です。私共は環
境負荷を軽減しながら廃棄物をしっかり片付ける事を
生業としておりますので、にわか勉強を致しました。

放射性物質の正体を良く学んだ上で、正しく恐れる
という事で、皆様の参考になればと思い、その一端を
ご紹介したいと思います。

放射線にも色々な種類のものがあります。α線やγ線･
β線、医療に使用される 線や中性子線などがあります。X

134･137の場合はγ線が今問題になっているセシウム
アルミニウムなどは通してしまいますが、鉛や主で、

鉄ですとブロック出来るようです。一番強烈なものが
中性子線で止めるのに苦労します。コンクリートや水
で止めることが出来ますが、鉛では透過してしまうそ

。 、うです 今環境放射能で問題になっているのがγ線で
。鉛など強固な防御をしていれば何とか防げるようです

それでは、放射線は何から出てくるのかと言う話で
すが、世の中には物質･元素が色々あります。これらが
どんどん放射線を出して安定な物に変わって行く(核変
換)ことがわかっているそうです。理論的にわかってい
れば意識的に発生させる事が出来るので、医療の世界
では 線やいろんな粒子線を使ってガンの治療等に利X
用されているそうです。

以上が一番基本的なことの様です。もう少し詳しく
、 、調べますと 放射線には電磁波である電磁波放射線と

、電気を持っていて粒子(質量)を持っている荷電粒子線
電気は持っていないけれど質量だけ持って飛んでくる
非荷電粒子線の３つに大別されます。電磁波放射線の
代表的なものは 線、γ線です。荷電粒子線のβ線αX
線の類は、適切に対処すれば問題ないと言われていま
す。勿論充分な注意を持って扱わなくてはいけないと
思っております。

それでは、放射線がどの位の量であると身体に影響
があるのかと言いますと、日本人が一年間で自然に受

mSv mSv/y=ける放射線量は と言われています。１.０ １
。 、 、0.114μSv/ｈです 今 廃棄物で受け取る放射線量は

日本人が自然で受ける放射線量に少しプラスした位の
量です。放射線医療関係者の年間限度が 、また５０ mSv

より少ない量での治療報告が無いと言われて２００ mSv
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おりますので、この辺りが限界のようです。
私共の産業廃棄物処理は、受け取った廃棄物を正確

に評価して適切に焼却します。その後、放射能を測っ
てみますと、破棄物の中に入っていた放射性物質は、
焼いた結果、殆ど焼却灰に取り込まれ、煙突から出て
いく排ガスの中には検出限界以下というか、測れない
位、殆ど行かないといった状況です。その他、集塵機
で集める排ガスの中の細かい粉の中にも、多少行って
いることがわかりました。

以上の様に、一度廃棄物で集めた放射性物質を、再
び環境の中に撒き散らすことがないように、充分留意
して、しっかり処理を行って参ります。

本日はご静聴ありがとうございました。

東 郷 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
東郷年度の第４回ゴルフコンペを、 月 日(木)桐５ ３０

生 で、ゴルフ部員 名が参加して開催カントリークラブ １７
。 。しました その表彰式を 月 日の例会で行いました６ １４

。結果は下記の通りです

優 勝
塚本 貢 君

準優勝
今泉 攻一君

第３位
田 君﨑 武夫

《次例会予告》

７月５日(金) 阿左美年度初例会

会長･幹事･副会長バッジ引継、 クラブフォーラム

新会員の為のロータリー情報セミナー開催

会員各位のご協力により、今年度 名の新会員さん８
をお迎えする事ができました。それで、ロータリーを
正しく理解し、より充実したロータリーライフを永続
出来るよう、 月 日(金)午後 時 分から、うおせ６ １４ ６ ３０
んにて、新会員の為のロータリー情報セミナーを開催
しました。参加対象者は新会員さんの他、会長･幹事
･会員組織委員会･推薦者の 名でした。１５

髙森勉会員組織委員の司会進行により、東郷庸史
会長の挨拶、続いて大先輩である武井善作会員増強
担当のお言葉、そして主催委員会の正田会員組織委
員長のお話があり、根本セミナーリーダーからロー
タリー全般について研修を受けました。

セミナー終了後、坪井幹事の乾杯の御発声で懇親
会が始まり、和やかな雰囲気で親睦を深めました。

最後は新会員を代表して斎藤政治君が決意表明を
行い、七五三木正君の〆でお開きとなりました。

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

ぐんま昆虫の森へ山ツツジ２０本寄贈

今年で 回目となる社会奉仕と職業奉仕による『ぐ１０
２０んま昆虫の森へ苗木寄贈事業』で、今年は山ツツジ

本をお贈りする事になり その贈呈の為 月 日(水)、 、６ １９
、 、午前 時 江原利夫直前会長と花房孝道職業奉仕担当１０

。乾和久社会奉仕奉仕担当の３名が現地を訪問しました
そして、ぐんま昆虫の森園長の山田勝様と企画普及係
長の齋藤昭紀様にお渡しして参りました。

北門近くのかやぶき民家前にて。写真左より：齋藤係長､
江原直前会長､花房職業奉仕担当､山田園長､乾社会奉仕担当

サポートハウスよろこびNOP法人

下 城 サト子理 事 長

太田市新田大根町259-5

０２７６－５７－０７７８℡

早 川 石 材 店

早 川 勇 一代 表

桐 生 市 宮 前 町 2 - 1 6 - 1 0

０２７７－２２－３７７０℡

６月２８日(金)は公式休会です




